

García Antón plantea un pacto en materia hídrica y la oposición reclama acordar el urbanismo

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN El conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, José Ramón García Antón, invitó ayer a los políticos a alcanzar un acuerdo global en materia hídrica y, en caso de no ser posible, pidió que al menos se llegue a acuerdos concretos que permitan «acelerar actuaciones importantes para la Comunidad». El grupo socialista rechazó el «uso electoralista» del pacto ofrecido por García Antón en materia de agua y reclamó, por contra, una modificación de la Ley Urbanística Valenciana (LUV) que permita detener un proceso urbanizador que consideran «incontrolado». Así lo solicitó García Antón en su comparecencia ante el pleno de las Cortes para informar sobre los proyectos de su departamento para la presente legislatura, donde reconoció la dificultad de lograr un pacto de estas características, y afirmó que seguirá defendiendo los trasvases del Ebro y del Tajo-Segura, y una solución viable para el Júcar-Vinalopó. En el turno de réplica, el socialista Francesc Signes reclamó al conseller que escuche al sector empresarial y a los socialistas para «llegar a un gran pacto que nos saque de la incertidumbre general» en la actividad urbanística. En nombre de Compromís, Lluís Torró, lamentó que a este departamento se le podrá «llamar conselleria del trasvase del Ebro, que es para lo que va a trabajar». Agricultura Por otra parte, la consellera de Agricultura, Maritina Hernández, anunció su intención de adecuar las producciones agrarias «a la demanda y a las tendencias del mercado, permitiendo así, planificar las campañas». El socialista Lozano, por contra, le acusó de «abandonar» a los agricultores. Y el nacionalista Josep Maria Panyella, de Compromís, reclamó presupuesto para ayudar al sector.